
小编说两句

HERA 也堪称“初代网红”
了，小编当年也是以“千颂伊同
款”的理由买下了第一盒气垫粉
底。眼看他起高楼，眼看他撤退
了，如梦一场，其实也就短短七
八年间。韩妆品牌相继颓败，究
其原因，韩妆的“不思进取”难免

失去人心；而如今的中国女孩在
护肤上越来越明白自己的需求，
不再一味随韩星起舞；随着国货
崛起，选择多了自然有优胜劣
汰。那么，韩妆有可能依靠线上
渠道的发展卷土重来吗？拭目
以待。

《《来自星星的你来自星星的你》》剧照剧照
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继悦诗风吟、伊蒂之屋等韩妆品牌
大幅关闭线下门店甚至退出中国市场，
最近又一韩妆品牌HERA赫妍对外宣
布已陆续关闭中国线下专柜，而官方微
信商城也在2月28日关闭运营。除此
之外，记者了解到，HERA赫妍京东自
营官方旗舰店和唯品会自营店也已在
2021年12月31日关闭，之后国内的购
买 渠 道 只 有 天 猫 的 海 外 旗 舰 店 。
HERA 赫妍是韩国化妆品巨头爱茉莉
太平洋旗下的高端美妆品牌。2015年，

现象级韩剧《来自星星的你》中，女主角
千颂伊用的就是HERA家的气垫粉饼，
一时间朋友圈里的韩国代购都在卖“千
颂伊同款”。2016 年 7 月，HERA 赫妍
随韩风流行正式进入中国市场。不过
近几年，其线下营收一直处于下滑状
态，去年的财报显示，赫妍线下门店营
收下滑29.4%。据品牌官方消息，此次
HERA赫妍撤出中国线下门店，缩减渠
道的主要原因是计划主战线上业务。

（来源：每日经济新闻）

@小莉啊：N年前入手的第一款气
垫就是她，当年还是叫赫拉的。

@张虫子：HERA气垫，三年前在
韩国，明明看到柜姐脸上起皮脱妆还
买的我，脑子当时可能是进了水，到现
在也没用完。

@怪兽麒麒：HERA的抗衰老面
霜还是可以的，润而不腻。

@YifuDing：加点钱都能买欧美
硬货，少点钱能买物美价廉国货。韩

妆的存在好像没有意义。
@Karen：几年前国货风开始流行

的时候，就注定韩妆的失败。现在人
人看不上韩妆，价格比品质更好的国
货高，又一直在吃老本，退出只能说一
句：活该。

@Mel_Q：你得用实力出发才能
长久啊，想用几个韩国明星和爆火的
韩剧来中国捞钱的时代一去不复返
了……

今晚双色球第2022022期开奖，
奖池16.53亿元。上期双色球开出红
球号码为03、07、22、24、26、31，蓝球
号码为14。

上期双色球头奖开出16注，单注
奖金为665万多元。这16注一等奖
花落江西1注，广东15注。

二等奖开出74注，单注金额44

万多元。无锡彩民收获1注二等奖，
大奖出自经开区星汇商务广场千选超
市32025308福彩投注站，中奖彩民
自选5注，喜中1注二等奖44.6万多
元。

计奖后，双色球奖池金额为
16.53亿多元。本期彩民依然有机会
2元中得1000万。

双色球今晚开奖 奖池16.53亿元
上期双色球头奖16注665万

近日，中国福利彩票双色球游戏
进行第2022017期开奖。当期，无锡
彩民李先生花费10元，机选5注，喜
中1注二等奖14.3万多元。中奖彩票
出自新吴区后宅中路中意商场旁
32020721福彩投注站。

近日，李先生来到市福彩中心兑
奖。当李先生拿出中奖彩票时，只见
一个小皮夹里存放着一叠叠已经开过
奖的彩票，他笑着说：“平时习惯保存
彩票，即使开过奖了也会留着，有时拿

出来重新照打一遍，或许就中到大奖
了。”李先生每期购彩时比较特别，常
会机选5注，再随机拿出已开过奖的
彩票照打一遍，每期固定投注二十元，
已经坚持了很多年。

此次中奖的彩票正是李先生随机
投注的，当时他像往常一样来到福彩
投注站，随机了5注，又复制了一张，
回家后也没去查询开奖情况，直到再
次购彩时就顺便兑了下奖，才知道中
了1注二等奖14万多元。

无锡彩民机选双色球中奖14万多元

无锡彩民“快乐8”选七复式中奖9万多元
2月15日晚，福彩快乐8游戏第

2022036期开奖，当期全国开出“选七
中七”75注，无锡彩民徐先生凭借一
张选七复式彩票，喜中8注“选七中
七”，56注“选七中六”和56注“选七中
五”，共计收获奖金9.7万余元。中奖
彩票出自惠山区石塘湾石狮东路11
号32020596福彩投注站。

近日，徐先生来到市福彩中心领
取了奖金。说起这张中奖彩票徐先生
觉得很巧合，平时热衷于玩双色球的

他，经常会用一些双色球的选号方法
来选快乐8，“都是选数字，方法都是相
通的”，徐先生笑着说。这次的中奖彩
票就是徐先生通过双色球的号码选出
来的。

中奖当天，徐先生来到店里购买
双色球，通过落号，遗漏等参数精选出
的号码投注双色球，而把剩余的号码
全部用来投注快乐8，并进行了选七
复式投注。当晚开奖后，徐先生幸运
中得大奖9万多元。
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郑州一小学统一女生头绳颜色？
区督查室回应：仪表教育

近日有网友反映，河南郑州
市高新区某小学存在形式主义
问题，如居家隔离期间开家长会
要求全体学生穿校服，平常上学
要求女生佩戴统一颜色头绳。
在这名网友看来，可以理解不让
佩戴夸张头饰、统一发型，但统
一到头绳不能理解。郑州市高
新区督查室在人民网“领导留言

板”上就此回复道，因为居家上
课期间出现过个别学生头发散
乱、睡眼惺忪等情况，体现出慵
懒的生活化状态。其实，要让孩
子明白居家线上开展教学活动
和在学校是一样的，都要认真对
待，该有的仪式教育不能因为疫
情而受到影响。

（来源：澎湃新闻）

@我要改个名字2010：仪表
教育是让大家注重一下仪表，为
啥要统一颜色呢？

@云无心45：我觉得，让孩子
们有点自己的个性有什么不好
的。别说“统一头绳颜色”没必
要，“统一发型”也完全没有必要。

@疯葡萄火火火：干净整洁
就好了，真当是批量化的产品吗？

@斜日挂衰柳：要求一致仅
是表象，争做乖孩子才是教育的
目的。

@星光灿烂太阳神：驯化孩
子吗？

@老马要吃回头嫩草：我努
力工作的目标就是让我的孩子在
她想的时候尽情地呈现出“慵懒
的生活化状态”。

外貌整洁大方，对于人的精
神状态会有积极影响，这没错。
但连头绳都要求同一个颜色，是
仪表教育吗？恐怕是过度管理
了吧。每一个孩子，都有自己的
个性和喜好，不是批量生产的流

水线产品。学校教育在一根头
绳上如此计较，实属流于形式，
不利于学生的个性发展和健康
成长。家长对学校规定不理解，
最好还是耐心沟通、真诚交流，
最终达成共识。

当年被全智贤带火的韩妆品牌宣布国内撤柜

中国女孩不再跟着韩剧买买买？


